

su amor con un gesto de bendición que prometía amparo.

Bethania dormía, blanca y plácida, bajo los últimos rayos del crepúsculo de Abril.

Jesús estaba sentado a la mesa de Simón el Fariseo, en dulce coloquio con él.

El aire cálido y ardoroso de los jardines movía dulcemente la cabellera rubia y rizada del Maestro.

El plato hubeaba apetitoso, esparciendo un olor sano de comida familiar; entre los manjares que había en la mesa del Fariseo, se encontraban alcázaras ácidas y adobadas con tomillo y con laurel, que constituía el manjar predilecto del judío, olivas negras y secas, manzanas cocidas con miel y mosto, queso agrietado y muy blanco, pan negro de centeno y vino claro de las viñas sagradas del Garicín.

Destacaba de aquella policromía de manjares la blancura del mantel de lino tejido en el hogar, oloroso de membrillo y ajenojo.

Una acariciadora semioscuridad protegía el triclino del Fariseo.

Fuera de la casa, los olivares grisáceos y apenas sin hojas, cantaban una melodía extraña, movidos por la brisa que soplabla de Occidente.

Los últimos rayos del sol, filtrados por las junturas de las acitaras, reflejaban sus luces en los esmaltes metálicos y dorados de la cacharrería de barro que compraban las mujeres a los mercaderes extranjeros en las ferias del sábado.

Junto a la puerta, una blanca paloma con pico de flor, bebía ambiciosa en un dornajo raído y negro y sus otras compañeras agitaban sus temblorosas alas en derredor de la figura serena del Rabbí.

Jesús hablaba quedamente y con la mirada perdida en el infinito, buscaba el horizonte desconocido por los hombres donde vivía su Padre y soñaba...

La casa de Simón el Fariseo se abría enfrente de un camino bordeado de cedros gigantes y de cipreses copudos que ocultaban las plantaciones de tejos y de olivares.

En medio del camino que conducía a la casa, como una aparición deslumbradora, llegaba en el triunfo de su juventud y de su belleza María de Magdalena.

Había desechado su túnica morada, gruesa y fosca, y vestía un rico atavío de púrpura bordado de galones de galones de cobre.

Decidida, queriendo de una vez terminar con el ansia escondida de sus temores, entró en la casa del Fariseo. Pero emocionada, ante la majestad de Jesús, se detuvo repentina y temerosa, avergonzada de su atrevimiento.

Su boca, fresca y jugosa, se plegaba en una sonrisa de delicia infinita, apretando la blancura de sus dientes entre los labios rojos que envidiaban a los granos de granada madura; sus ojos alargados con el antimonio fulguraron de gozo a la vista del amado y cegados después ante la actitud serena del Nazareno.

Su cordedad se prolongó un instante. La mirada del Maestro fué un momento severa, quedando después entristecida.

Tendió hacia la Magdalena su mano de marfil y ella se prosternó arrepentida y como ofrenda en la resignación de su homenaje, se arrastró quebrantada hasta los pies del Señor, inundándolos de lágrimas y secándolos después de perfumarlos con unguento de nardo, con la mata abundante de sus cabellos.

Quebró su sollozo un momento y levantó la frente hacia Jesús en una mirada ahogada y suplicante de amor, donde la mujer, más bien que la pecadora, hablaba aturdida y sonrojada, con palabras entrecortadas y lastimeras, balanceando su amor y el anhelo de perdón que la redimiría.

Simón el Fariseo bajó de la gradilla hacia el dintel, y cruel y enojado, creyendo ver una ofensa al Maestro, miró con rencor y con odio a aquella intrusa que violaba su hogar de recogimiento, y empujó, brutal, hacia la puerta, a aquella mujer que mendigaba amor y caridad.

Palideció de angustia y sintió una

congoja que le abrasaba el pecho. No podía moverse de dolor.

Jesús, entonces, abriendo sus ojos de cielo, donde reinaba la universal piedad, levantó del suelo a la pecadora, y simplemente cogiéndola la frente entre sus afilados dedos, sin un estremecimiento, con los ojos cerrados, como para gozar de su valor o de su resignación, besó castamente a la Magdalena sobre los ojos, en los que había brillado la llama de amor y de deseo; volviéndose hacia Simón con un gesto, que absolvía y perdonaba, le dijo: «No te escandalices, Simón; sus pecados le son perdonados porque amó mucho»; y dirigiéndose a la pecadora la cantó su perdón: «Tu fé te ha salvado, mujer».

Y María Magdalena, arrepentida para siempre, no volvió a llorar más.

CONCHA PEÑA.

NOTICIAS

En la Alcaldía se ha recibido un telegrama de la Empresa de Monóvar, rogando se haga saber al público que se dispone de toda clase de localidades para el concierto que el día 12 del actual dará el eminente tenor Fieta, desmintiendo con ello el rumor que en sentido contrario se ha hecho circular, en perjuicio de aquella.

Marcharon a Ciudad Real, el Abogado del Estado de esta provincia Don Alberto García y su esposa.

Antonio Aparicio.—Pintor.—Iris, 20.

Ha dado a luz felizmente un hermoso niño, la esposa del funcionario del Catastro urbano don Luis Serna Mazzetti. Enhorabuena.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado
MARQUÉS DE MOLÍNS, 8

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Ha regresado de Valencia y Barcelona, la señorita Juli Fresno, con los últimos modelos de sombreros para la próxima temporada.

Para cortinajes y tapicería, la casa FERRERO.

Por haber cumplido la edad reglamentaria, ha sido declarado jubilado el Sub-delegado de Veterinaria del distrito de Albacete, don Miguel Prieto Ruiz.

Fábrica de sillas de Vitoria

Composturas de todas clases

RAFAEL DÍAZ PERONA.—Rosario 38

Ha marchado a Barcelona don Matías Ortega Torrente.

Presupuestos de muebles y tapicería, los facilita la casa FERRERO.

En el expreso de esta tarde, salieron para Hellín, Valencia, Murcia y Cartagena, respectivamente, don José María Culler y su hermana Isabel, el abogado don Juan Silvestre Miñana, don Francisco y don José Cano Fontecha y don Blas Carbajal con su esposa.

En el mismo tren, pasaron para Tobarra y Hellín, respectivamente, don Aurelio Ruiz Alcázar y don Marto Lizcano, con su esposa.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo se vende, tostados, al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

Han llegado de Barcelona los estudiantes don José y don Juan Dalmau Pareja.

Los muebles FERRERO son los más económicos.

Para el día 13 del actual; a las doce, se convoca a sesión extraordinaria a la Diputación provincial.

Carmen Guillot

Participa a su distinguida clientela y señoras de Albacete su estancia en el Gran Hotel del 5 al 8 de Abril, donde expone bonita colección en Confecciones para niños.

Canastillas completas de recién nacido, envolturas, gorritas, equipos para novias.

Han regresado a Hellín don Baldome Oñate Soria y su bella hija María.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 7

El Supremo en vacaciones

El Supremo de Guerra y Marina ha acordado permanecer en vacaciones hasta el martes de la semana próxima, en cuyo día se verá la causa por deserción suspendida hoy.

Romanones

En breve se reunirá el Consejo de Estado para dar posesión del cargo de vocal, propuesto por la Academia de Ciencias Morales y Políticas, al señor conde de Romanones.

Ruiz del Portal a Cartagena

En el expreso de Murcia marchó esta noche a Cartagena el vocal del Directorio general Ruiz del Portal, con sus ayudantes, con el fin de asistir el sábado próximo a la bendición y entrega de la bandera del somatén de Cartagena.

Próxima repatriación

Entre las fuerzas que se repatriarán en breve, figuran los escuadrones de cazadores de Villarrobledo y Galicia.

Unión universitaria

Varios estudiantes pertenecientes a distintas Facultades de la Universidad Central, se han constituido en Unión Universitaria de propaganda, a semejanza de otras que existen en varias Universidades extranjeras.

Realizarán varios actos públicos, contando con varios elementos de la intelectualidad española.

La agrupación se halla relacionada con la Federación Universitaria Internacional.

Sánchez Guerra

Se encuentra bastante mejorado de su enfermedad el jefe del partido conservador señor Sánchez Guerra.

Por López Silva

En la sesión que celebrará mañana el Ayuntamiento de Madrid se aprobará una moción del Alcalde pidiendo se coloque una lápida en la casa donde nació el ilustre saineiro don José López Silva.

Barcelona 7

Los uruguayos

Mañana a mediodía, llegarán los jugadores de futbol uruguayos, que jugarán el sábado con el Europa, el domingo con el Barcelona y el lunes con una selección del Barcelona y del de Europa.

Al partido del domingo asistirán las autoridades.

Los coros suizos

El día 19 del actual llegarán a Barcelona los coros de Mannerchor, de Zurich.

La colonia suiza prepara varios festejos en su honor.

De la Unión Patriótica

El Comité provincial de la Unión patriótica ha publicado una nota, haciendo constar que no ha dado su aprobación a la Junta denominada Asociación patriótica, que hace unos días ha hecho pública su apro-

Purés de plátano «Natura»

Ideal alimento de los débiles y niños. Venta: Matarredona Hermanos, J. Gimenez, Comestibles y Droguerías.

Le ha sido admitida la renuncia de su cargo al fiscal municipal suplente de Fuensanta don Ambrosio Gómez.

Zotal

Desinfectante insecticida. Cura la glosopeda, llagas, heridas y rozaduras del ganado. Evita las enfermedades contagiosas. Especial para la desinfección de locales. Camilo Tejera y Hermana. Sevilla.

firmeza la pacificación, aceptando los indígenas las condiciones que se les ha impuesto, incluso vigilar las líneas telegráficas del interior dando rehenes, y acatar las autoridades que designemos.

El Alto Comisario ha visitado hoy El Zajo y el Vado Saf-Saf, la mehalla número 5 en Zeluan y tres grupos hospitalares.

ULTIMA HORA

Madrid 8 (16'30)

En la Presidencia

Esta mañana estuvieron en la Presidencia el Director general de Abastos y el Vicepresidente del Consejo de Economía Nacional.

Firma del Rey

S. M. el Rey ha firmado los siguientes decretos:

Aprobando la concesión de la gran cruz de Isabel la Católica al cardenal Beulloch.

Varios ascensos de personal de Marina.

Declarando comprendidos los terrenos del monte Gandaras del Prado (Pontevedra) entre los sujetos a colonización.

Varias jubilaciones en el personal de Fomento y nombramientos de Caballeros del Mérito Agrícola.

Autorizando a proseguir las obras de la presa del Canal Gallego del Alto Aragón.

Autorizando a la comisión administrativa del puerto de Rivadesella para la emisión de un empréstito de 600.000 pesetas, con la garantía exclusiva de los recursos propios de la misma.

Un mitin

El domingo próximo se celebrará en Madrid, organizado por la Sociedad Amigos del Progreso, un mitin para protestar contra los acuerdos del Ayuntamiento respecto a las escuelas laicas.

Hablarán Barcia, Castrovido, Guerra del Río y Anguiano.

Estella y Sanjurjo a Málaga

Mañana llegarán en aeroplano a Málaga el Presidente del Directorio y el general Sanjurjo.

Presidirán dos cofradías y permanecerán el Jueves y el Viernes Santos en Málaga.

Reunión accidentada

Dicen de Barcelona que en Igualada celebraron una reunión los contra maestros de fábricas textiles, para tratar de la organización de un acto público a fin de depurar la gestión de los organismos sindicales.

Se promovieron fuertes escándalos y el delegado de la autoridad tuvo que suspender la reunión.

AGENCIA NACIONAL.

EN EL ESTANCO

de la calle de Marqués de Molins,—que en breve será trasladado a uno de los bajos de la nueva casa de Cabot, en la misma calle,—se vende la estantería.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías

FOLLETIN EN 4.ª PLANA

LAS DESHONRADAS

por CAROLINA INVERNIZIO

HELLIN

GRAN CORRIDA DE NOVILLOS-TOROS

Seis magníficos ejemplares de don Antonio López Plata, de Sevilla. Dos toros serán rejoneados por el distinguido sportman DON ALBERTO GUERRERO DE SANDOVAL, y los cuatro restantes serán muertos a estoque por los afamados diestros

Angelillo de Triana y Manuel Martínez Vera y picados y banderilleados por sus correspondientes cuadrillas

La corrida se celebrará el día 12 de Abril, Domingo de Pascua